Antrag

der Fraktion der CDU

Bericht über die Verhandlungen zur Strompreisbremse

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, bis zur 10. Tagung des Landtages schriftlich über die Ergebnisse der Verhandlungen der Bund-Länder-Arbeitsgruppe zur Strompreisbremse zu berichten.

Der Bericht möge besonders Auskunft geben über

- 1. die Ausgangslage der Verhandlungen zur Strompreisbremse,
- 2. die Auffassung der Landesregierung, in welcher Höhe Kosteneinsparungen notwendig sind, um eine Strompreiserhöhung für die Verbraucher im Herbst 2013 abzuwenden.
- 3. das Abstimmungsverhalten der Landesregierung in Bezug zur Einrichtung einer Bund-Länder-Arbeitsgruppe zur Strompreisbremse sowie zur Einrichtung einer Bund-Länder-Arbeitsgruppe für eine grundlegende Reform des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG),
- 4. den Rahmen, in dem die Landesregierung an der Arbeit der Bund-Länder-Arbeitsgruppen beteiligt war und ist,
- 5. die Maßnahmen, über die zur Sicherung des Strompreises verhandelt worden ist.
- 6. die von der Landesregierung vertretene Position in Bezug zu den einzelnen Maßnahmen und wie sie abgestimmt hat,
- 7. die Auswirkungen auf die Zukunft der erneuerbaren Energien in Schleswig-Holstein.

8. diejenigen Positionen der Landesregierung, die sie als eigene Initiative ins Verfahren der Arbeitsgruppe eingebracht hat, um den Prozess positiv zu begleiten.

Jens-Christian Magnussen und Fraktion